

Joachim Bänsch

wurde in Wilhelmshafen als Sohn eines Pfarrers geboren. Sein Vater, der auch den Posaunenchor leitete, entdeckte dort das musikalische Talent seines Sohnes. Mit 14 Jahren erhielt er den ersten Hornunterricht in Hamburg, mit 17 Jahren ging er zum Musikstudium nach Detmold zu Prof Michael Höltzel. Bereits ein Jahr später wurde er Stipendiat der Berliner Philharmoniker, der Karajan-Stiftung in Berlin.

Joachim Bänsch ist mehrfacher Preisträger verschiedener Wettbewerbe, unter anderem des Deutschen Hochschulwettbewerb.

Mit 20 Jahren wurde Joachim Bänsch bereits Solohornist der Bamberger Sinfoniker, verließ die Position jedoch wieder, nachdem er als Sieger der Bundesauswahl „Podium junger Solisten“ zu 80 Solokonzerten verpflichtet worden war.

Seit 1979 ist er Solohornist im Radiosinfonieorchester Stuttgart des SWR. Darüberhinaus war Er 30 Jahre Mitglied des Linos- Ensembles, mit dem er weltweit konzertierte.

Er arbeitet seit vielen Jahren als Solist und Orchesterhornist mit vielen namhaften Kammerorchestern wie z.B. dem Stuttgarter, Württembergischen und Südwestdeutschen KO zusammen.

Neben seiner kammermusikalischen Tätigkeit ist Joachim Bänsch auch als Dozent tätig.

Nach einem Lehrauftrag an der Musikhochschule in Stuttgart arbeitet er auch als Dozent und Betreuer mehrerer Blechbläsergruppen und verschiedener Orchester.

Kürzlich kamen mehrere preisgekrönte neue CD-Aufnahmen (u.A. bei ARS Produktion) von ihm auf den Markt, unter ihnen ist auch eine Alphorn CD.